
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 415 

presentata in data 14 marzo 2022 

 a iniziativa della Consigliera Lupini   

 Situazione lavoratori precari Area Vasta 2 e revisione tetti di spesa sul personale di Area 
Vasta 2 

 a risposta orale 

 

Premesso che:  

in Area Vasta 2, la più estesa delle Marche, è sempre più serio il problema dei lavoratori precari 

non stabilizzati e non rinnovati; 

Considerato che: 

sulla suddetta problematica si stanno svolgendo da tempo alcuni tavoli di confronto tra competenti 

organi regionali e rappresentati delle parti sociali; 

allo stato da tali tavoli non sono emerse soluzioni concrete riguardo la situazione dei suddetti 

precari; 

senza interventi risolutivi, nel corso del corrente mese, si verificherà la scadenza dei precari non 

rinnovati, in primis operatori socio sanitari, e nei prossimi mesi tale situazione riguarderà gli altri 

profili professionali sanitari, su tutti il personale infermieristico;  

tale evenienza provocherà pesanti ripercussioni sull'organico e quindi potenziali negative riper-

cussioni sul servizio offerto alla cittadinanza e, comunque, sovraccarichi sul personale operante, 

riguardo la situazione delle ferie maturate e non godute; 

una delle maggiori problematiche risulta essere quella dei tetti di spesa sul personale, che risulta 

essere invariato da numerosi anni e che non consentirebbe, quindi, sufficienti margini per solu-

zione della problematica in oggetto; 

 

INTERROGA 

 

l'Assessore competente per sapere:  

quale sia, relativamente all'Area Vasta 2, la reale situazione numerica in merito alla scadenza dei 

precari non rinnovati, anche in riferimento ai prossimi mesi; 

se sono previste iniziative per la proroga dei precari in Area Vasta 2; 

quali iniziative si intendano adottare per la revisione dei tetti di spesa sul personale di Area Vasta 

2. 

 

 

 


